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令和２年度 第１回役員会 

 

 

 

１ 日 時  令和 2 年 6 月 9 日(火) 19：00～20：45 

 

 

２ 場 所  三宮センタープラザ 西館 6 階 第 3 会議室 

 

 

３ 出席者  伊藤会長、石原副会長、山下副会長 

常任幹事（永井､飯塚、井上､能沢､川口､竹本､森田、喜多、山下） 

ＫＴＣ（室井理事） 

大学代表 （森川専攻長、小田澤教学委員） 

暁木会顧問（中村顧問、池野顧問、油井顧問、安藤顧問）  

※     ： WEB にて会議に参加 

 

 

４ 議事内容 

（１）神戸大学の新型コロナウィルス感染症に係る要望対応（資料１） 

(大学から) 

・新型コロナ感染症の影響が出始めた初期の段階から、暁木会からの支援があ

り感謝している。現在も大学での授業は行われておらず、WEB にて授業を行

っている状態である。新型コロナ感染症の終息予測ができない中、引続き支

援をお願いする。 

(暁木会から) 

・引続き大学側と連携し継続して学生を支援していく。  

・大学を支援していることについて、会員に広く周知すること。 

(顧問から) 

・ＫＴＣに対しても新型コロナ感染症に関連して早い段階から支援に取り組ん

でおり、すばらしい。引き続き支援をお願いしたい。 

 

（２）年間行事予定 

(顧問から) 

・今年度の暁木会活動については、新型コロナウィルスの感染対策を十分に実

施のうえ活動すべきである。 

 

（３）暁木会をとりまく継続的な課題（資料３） 

・一昨年度から議論してきた学術振興基金の定額預金による運用について、本

年 5 月より開始した。 

(会計幹事から) 

・暁木会活動の主たる原資である会費会員が、物故・解約により毎年数十人減

少しており、今後も継続して減少することが想定されるため、収入増対策を

引続き行っていく必要がある。 
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（４）暁木会ニュース目次案(資料４) 

・新型コロナ感染症に関連して、大学の現状、支援状況などニュースの項目を

追加する。 

 

（５）大学意見交換会での提案事項(資料５) 

 ・大学意見交換会の開催については、新型コロナ感染症の状況を見据えながら、判断する。

また、会議形態(対面、WEB 開催など)も併せて協議する。 

 ・BBQ 大会、フットサル大会等については、授業が WEB の状況では開催は難しい。新型コロナ

感染症の終息後実施に向けて、検討を進める。 

 

（６）名簿改訂 

 ・名簿改訂については、11 月末の発送に向けて鋭意準備を進めている。 

 

（７）その他 

(KTC から) 

・工学部 100 周年記念事業への協力依頼。具体な内容については、記念事業の

内容が決まってから改めて協議する。 

 

 

 


